



Declaración de Mercociudades sobre la situación en Venezuela

26 de marzo de 2014.

La Red de Mercociudades expresa su apoyo al comunicado emitido por el Mercosur en relación a la situación que se vive en la República Bolivariana de Venezuela.

En ese sentido, y en consonancia con lo expresado por dicho organismo regional, Mercociudades hace un fuerte llamado a todos los sectores políticos de Venezuela a ratificar la plena vigencia de las instituciones democráticas y condenar enérgicamente la violencia.

Repudiamos el accionar de cualquier grupo violento que busque desestabilizar el sistema democrático o amenace las autoridades legítimamente constituidas y electas a través del voto popular".

Comisión Directiva de Mercociudades

José Fortunati – Prefeito de Porto Alegre y Secretario Ejecutivo de Mercociudades

Mónica Fein – Intendente de Rosario

Francisco Gutiérrez – Intendente de Quilmes